

## Elda se vuelca con la lucha del pequeño Xavi

19/10/2015



Los más pequeños pudieron "enfrentarse" con el lado oscuro de la Fuerza | Jesús Cruces.

La Legión 501st de La Guerra de las Galaxias tomó ayer la Plaza Mayor para sumarse a la lucha de Xavi y sus padres contra el cáncer que padece el pequeño de tres años. Las miles de personas que asistieron a lo largo del día a la plaza pudieron fotografiarse junto a los personajes del "lado oscuro" de la Fuerza de la conocida saga, así como "pelear" contra ellos y realizar una donación. El éxito de esta actividad demuestra una vez más que los ciudadanos de Elda son solidarios y ayudan a sus vecinos cuando es necesario.

La ilusión y alegría de los pequeños era visible a distancia mientras esperaban con emoción para poder fotografiarse con los miembros de la legión, en especial miraban entusiasmados a Darth Vader, quien les

provocaba un gran respeto. Además del *photocall*, los pequeños pudieron disparar con pistolas de juguete a algunos miembros del ejército del Imperio Galáctico. El sorteo de un casco de soldado de asalto (*Stormtrooper*) fue todo un éxito, pues en el momento en que se anunció el ganador todas las papeletas se habían vendido. Cabe destacar que fueron muchas las personas que se acercaron a la Plaza Mayor para realizar un donativo sin participar en las actividades.

El dinero que se recaudó durante todo el día, pues estuvieron por la mañana y por la tarde en la Plaza Mayor, fue destinado a ayudar a Xavi, quien sufre un cáncer y necesita una nueva terapia pues el tumor ha pasado del cerebelo a la médula, y ya no le van a poner

ni radioterapia ni quimioterapia. Ahora los padres planean buscar en Boston un tratamiento para Xavi.



*Los eldenses hicieron una larga cola en la Plaza Mayor para participar en las actividades | Jesús Cruces*

El eldense Gabriel Navarro Muñoz, perteneciente a la Legión 501st de La Guerra de las Galaxias y organizador de este acto, está muy agradecido por el éxito que tuvo ayer la actividad y asegura que "durante todo el día la plaza estuvo llena, el ambiente fue espectacular, en todo momento había una gran cola, la cantidad de gente fue tal que en lugar de acabar a la 21 horas como estaba previsto, esperamos a hasta las 21:30 horas, momento en el que pedimos por favor a la gente que no siguiese haciendo cola pues debíamos terminar y no paraban de llegar más y más personas" y añade que "hasta mis amigos me decían: ¿Falta alguien de Elda por venir?

Estamos encantados".

Navarro explica que tanto Xavi como sus padres acudieron a este acto y ambos se emocionaron muchísimo al ver cómo la gente se volcó en ayudar a su hijo. Y es que la gran acogida por parte de los eldenses fue tal que desbordó las expectativas de los organizadores pues "se vendieron las 1.500 papeletas de la rifa, también repartimos 500 diplomas a los más pequeños para que tuviesen un recuerdo, pero se acabaron enseguida", según Navarro. "Que se acabasen los obsequios y papeletas no importó a la gente, siguieron colaborando", destaca el organizador del acto quien asegura que "los eldenses han demostrado su solidaridad y que están ahí para ayudar cuando es necesario".



*Los miembros de la legión posaron durante todo el día con las miles de personas que se acercaron a la Plaza | Jesús Cruces*